
地区スローガン 「 ～飛び立とう！原点を心に～」  クラブ会長方針「継続は力！」 

   

 

 

 

 

卓話講師：(株)龍角散 代表取締役社長 藤井 隆太 様 卓話演題：「老舗企業の経営革新」               

国際ロータリー第 2750 地区 伊藤千恵ガバナー 公式訪問 例会        2024 年 8 月 29 日例会 
私は大阪吹田市千里山の出身です。10 歳の時に馬の目の美しさに惹かれ乗馬を始めました。
高校は質実剛健な旧制高校、大学は奈良女子大学で教育学を学びました。 乗馬では目標の全
日本優勝を達成いたしました。仕事は出版です。人間学シリーズなどの単行本も出していま
すが、主に月刊誌を出版しています。創業者である父の「何か日本の復興に寄与したい」と
いう思いにより 72 年前に月刊誌を創刊しました。父もロータリアンでしたが、私は東京で
仕事をしておりましたので恵比寿 RC にお声掛けいただき創立メンバーの一人となりまし
た。入会 3 年目 1998 年、2750 地区女性初の地区出向としてガバナー月信委員を務めまし
た。東日本大震災の年にクラブ会長、コロナ禍ではガバナー補佐を務めさせていただく等、

大変な時に重責を担うことになりましたが良い勉強になったと思います。私に多くの気づきや学びを与えて
くれる、それがロータリーです。 馬術では引退後も関西大学体育会馬術部のコーチを務めており、馬術は私
の人生には欠かせない存在となっています。馬と信頼関係を築き、一体となって目標にチャレンジし、成し
遂げる、馬は私に多くのことを教えてくれました。 今日の私自身を築き上げてきたものは馬術を通しての経
験が多いと思います。これらが少しでもロータリー活動に、今年度に生かすことができましたら幸いです。 
今年度の RI 会長、ステファニー A.アーチック会長はアメリカ人、ペンシルバニア州マクマリーRC ご所属

です。テーマカラーはオレンジとスカイブルー、「自分自身を変え、世界を変えながら共に前進したい」と
いう熱い思いを表しているそうです。 今年度のテーマは「The Magic of Rotary」アーチック会長がドミニカ
共和国にて浄水器設置活動に携わった際の子供の言葉が基になったそうですが、ロータリーのマジックで持
続可能な良い変化を生み出すために行動していくことが大切なのだと思います。RI 強調事項はまずは「ポリ
オ根絶」です。根絶まであとわずか、支援する最善方法は「認識の向上と資金調達」です。当地区ではポリ
オプラスソサエティも設立されていますし、10 月 20 日に世界ポリオデーのイベントも開催予定です。2 つ
目の強調事項は「平和構築」です。世界で紛争や分断が起きている状況だからこそ一層強調されたのだと思
います。会長が最も好きな平和構築の手段は「四つのテスト」だそうです。単に唱和するのではなく実践す
ることで世界はより良くなるでしょう、平和を世界に広げる為にはまずは自身の中に平和を見出さなければ
ならない、とおっしゃっており強く共感いたしました。他に「地区の中で 4 つ以上のクラブの結成」「地区
会員純増 100 名」も掲げていらっしゃいます。新クラブ結成については衛星クラブなど新形態のクラブ結成
に期待します。しかし同時に、既存のクラブをいかに活性化していくか、という大きな課題に注力していき
たいと考えています。 
地区のスローガンは「飛びたとう原点を心に」といたしました。変化は存続発展していく上で重要です

が、原点理念は揺るがないものでなくてはなりません。大きな変化の時こそ原点を再確認することが重要か
と思います。変化に柔軟に対応しつつ未来に前進をしていく年度にしていただきたいと願っております。ク
ラブ会員基盤の確立、強化についでですが、会員増強はどのクラブでも大きな課題です。しかし、増強はた
だ数を増やすのではなく、クラブの基盤強化のために行うものです。 地区内には PBG や RAC との繋がり
もあります。この繋がりを強化し相互理解を深め協力し合うことでより強い力が生まれることに期待しま
す。ロータリーは世界中にあります。クラブ同士の繋がりも大変有意義で大きな奉仕活動に繋がる無限の可
能性を秘めています。これこそがロータリーの魅力であり強みなのでしょう。ぜひ、その強みを活用して有
意義な奉仕活動を行っていただきたいと思います。 次に行動計画についてです。私達は世界、 社会で、そ
して自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、手を取り合って行動する世界を目指しています。
この行動計画を形成する 4 つの優先事項として「より大きなインパクトをもたらす」「参加者の基盤を広げ
る」「参加者の積極的な関わりを促す」「適応力を高める」があります。行動計画の推進によりクラブが改
善される、ロータリーの未来を開いていくこと繋がるのだと思います。この RI 方針を受け、地区行動計画
推進リーダーを設けました。 2024-25 年度から「three years goal」が RI 理事会で決定され実施されていま
す。従来の単年度ごとの目標設定に継続性を取り入れ成果を出し、ビジョンを実現していこうというもので
す。 クラブ協議会などで皆さんの意見を吸い上げてビジョンをお作りいただきたいとお願いしています。
DEI は「多様性、公平さ、インクルージョン」と強調されています。多くの人達でインパクトのある奉仕を
行い、社会をより良くしていく為には会員 1 人 1 人が変化の必要性に気づき実行していかなければなりませ
ん。寛容の精神を発揮することで、誰もが温かく迎え入れられる居心地の良いクラブになり、帰属意識が高
まります。協力しつつ奉仕活動を行い、世界を平和で住みやすい場所にするための持続可能な良い変化を生
み出していくことに繋がっていくのだと思います。原点は大切にしつつ変化に挑み、ぜひロータリーを楽し
んでまいりましょう。 友情、寛容、人の役に立つという土台の上に、お 1 人お 1 人が着実に活動を行い、ロ
ータリーのマジックをたくさん生み出してまいりましょう。クラブを活性化させロータリーを発展させ、 世
界で良いことをしようの標語のもと、ロータリーのマジックで世界を変えてまいりましょう。 

Rotary Club of Tokyo Shinagawa Chuo 

2024-25 年度 第 2627 回 第 58 期 第 7 回 2024 年 9 月 11 日 

週 報 東京品川中央ロータリークラブ 



ニコニコ （年間目標 800,000 円） 

8 月 29 日（木）例会  12,000 円 

 

【伊藤千恵ガバナーをおむかえして】 

秋山会員 百束会員 勝山会員 

小室会員 宮尾会員 小熊会員 

沖野会員 坂田会員 白井会員 

泰地会員 山田会員 影山様 

 

 

 

 

■ニコニコ集計■ 

2024-25 年度 累計金額     162,000 円 

(年間目標 800,000 円) 

 

 

 

◆例会出席報告◆ 

 

8 月 29 日 (木)  例会 

出席者 11 名 ビジター・ゲスト 1 名  

出席率 55.2％ 前々回出席率 73.2％ 

 

◆例会予定◆ 

■9 月 12 日(木) 14:00〜15:45  

介護セミナー 老老介護を考える  

小山明子様をお迎えして 

会場 スクエア荏原 ひらつかホール 

 

◆9 月 18 日(水)  

フード＆トラベルライター  

島根県ふるさと親善大使 西村 愛 様 

「島根をメジャーにするための挑戦  

フリーランス 17 年の活動と軌跡」 

 

◆9 月 25 日(水)  

(株)太田胃散 代表取締役社長   

太田 淳之 様 

「これからの日本における 

太田胃散の役割」 

 

 

◆報告事項 お知らせ◆ 

2024 年 8 月 29 日 ガバナー公式訪問懇談会 

ガバナー公式訪問前に、ガバナーを囲んでの懇談会が行わ

れました。 

出席者：伊藤ガバナー、岩井京浜グループガバナー補佐、

村田地区幹事、松原京浜グループグループ幹事・小室会

長・白井幹事・小熊会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

品川女子学院 IAC 合宿報告 

8 月 7 日から 9 日の 2 泊 3 日で品川女子学院インターアク

トクラブの「能登復興支援合宿」を輪島で実施しました。

9 月 25 日の例会時には IAC の学生達が報告に来会の予定

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

マルゴー 来日生歓迎会出席 

9 月 8 日(日)国立オリンピック記念青少年総合センターに

て青少年交換生の帰国生報告会修了証授与式・来日生歓迎

式・派遣候補生合格証授与式が開催され、マルゴーさん、

小室会長、ホストファミリーの相沢会員が出席しました。 

 

 

  

 

 

 

国際ロータリー第 2750 地区 東京品川中央ロータリークラブ 会長 小室たけし 幹事 白井利枝子  

設 立  1967 年 10 月 18 日 例会場 グランドプリンスホテル高輪 「桜花」水曜日 12:30～13：30 

事務局 〒108-0074 東京都港区高輪 3-13-1 グランドプリンスホテル新高輪 E-4        

TEL 03-3443-6000   FAX 03-3443-6002  http://www.shinagawachuo-rc.com/ 


